

Source : Service historique de la Défense,

<https://argonnaute.parisnanterre.fr/ark:/14707/a011403267960IX8Hsw/5e4e2f2753>

Historique du 70^e Régiment d'infanterie durant la guerre de 1914-1918

Verdun (29 février 1916 au 1^{er} septembre 1916).

Le 21 février le canon tonne à Verdun. La 19^e D. I. en réserve, est une des premières appelées à endiguer les attaques de l'ennemi, tellement violentes qu'elles parurent à certains être irrésistibles.

La 19^e D. I., « la Division record de Verdun », est une de celles ayant fourni le plus long effort; six mois durant, elle restera dans cette zone à jamais célèbre.

Le 25 février, le 70^e est dans le bois de Récicourt, prêt à défendre cette deuxième ligne qu'il a contribué à organiser le mois précédent, puis c'est la rive gauche en feu; et, le 14 mars, le 70^e qui l'an dernier avait escaladé si brillamment le parapet des tranchées d'Artois va donner un autre exemple de dévouement. Il fallait interdire le Mort-Homme à l'ennemi; le 3^e bataillon chargé de la défense d'une avancée — la cote 264 — y subit un des plus formidables parmi les bombardements qui ont caractérisé la lutte pour Verdun, mais il se fait écraser plutôt que de livrer le passage.

Plus tard il faut parachever les défenses nouvelles, et le 70^e, malgré ses pertes, s'y donnera de toutes ses forces, de Chattancourt à Charny jusqu'au 5 avril.